

イラストを使って「たこ」の豆知識を披露するさかなクン=明石市

## 「明石たこ大使」任命式



### さかなクン 子供たちに「お魚教室」

「明石たこ大使」に決まりたタレントで東京海洋大学客員准教授、さかなクンの任命式と明石の魚について学ぶ「お魚教室」が9月1日、明石市の市生涯学習センターで開催。親子連れ約250人が参加し、さかなクンの話を興味深そうに聴いていた。

さかなクンがタコがきっかけで海の生物に興味を持ったことから、同市は7月

「明石たこ大使」に決まりたタレントで東京海洋大学客員准教授、さかなクンの任命式と明石の魚について学ぶ「お魚教室」が9月1日、明石市の市生涯学習センターで開催。親子連れ約250人が参加し、さかなクンの話を興味深そうに聴いていた。

さかなクンがタコがきっかけで海の生物に興味を持ったことから、同市は7月

に大使に任命。平成28年3月まで、明石の名産のタコや魚の魅力をイベントなどでPRしていく。

さかなクンは、泉房穂市長から任命書を手渡されると、「タコや明石の魅力を新鮮なうちに『ギョ報告』したい」と笑顔で意気込みを語った。引き続き開かれたお魚教室で、「卵が米の形に似ているからイイダコと呼ばれている」と豆知識を

識をイラストを使って説明すると、子供たちは熱心に聴き入っていた。